

住民合意ない米軍基地化ゆるさない!

築城、新田原基地
馬毛島、「宝の島」

参院予算委員会 米軍のいいなり

西日本の軍事強化を批判

日本共産党の仁比聰平参院議員は、3月18日の参院予算委員会で、政府が米空母艦載機の離発着訓練（F C L P）の恒久施設建設のため鹿児島県の馬毛島を買収しようとしている問題と、福岡県の築城基地、宮崎県の新田原基地の米軍基地化を取り上げ、「民意に背を向けた頭越しのやり方は許されない」と追及しました。

安倍政治にサヨナラを

20カ所超の演説会で訴え

仁比議員は今年に入り1月6日の岡山市での演説会を皮切りに、各地で開かれた20カ所を超える「日本共産党演説会」に参加し、「統一地方選での日本共産党の勝利で、本気の野党共闘を押し進め、夏の参議院選挙で安倍政治を終わらせよう」と訴えました。

【1月】岡山市、八代市、人吉市、徳島市、別府市、大分市、大牟田市、下関市

【2月】豊見城市、佐賀市、唐津市、福岡市、北九州市、広島市、熊本市、宇部市

【3月】鳥取市、都城市、高知市、宇部市、岩国市、山口市、東広島市、北九州市

国立徳島病院の統廃合問題

仁比議員が現地調査



仁比議員は3月7日、徳島県吉野川市にある「国立徳島病院」を訪れ、同病院の移転統廃合問題で現地調査しました。（写真）

同病院の筋ジストロフィー治療の専門性や災害対応病院としての役割が大きいことなどが、いつそう明らかになりました。



仁比 そうへい

日本共産党

参院予算委員会で質問する仁比そうへい参議院議員（3月18日）

CLPの候補地にして以来、地元住民、自治体から猛反対の声が上がってきた」「地元自治体、住民の同意は得られていないのではないか」と質問しました。

岩屋毅防衛相は「地元の理解と協力が重要だと認識している」と答えるにとどまり、地元合意なしに買収交渉をすすめていることが露呈しました。

仁比議員は「馬毛島が豊かな漁業の拠点としてにぎわい、貴重な固有亜種のマグロなど生物多様性のうえでも『宝の島』で、単なる無人島ではない」と指摘。「政府が島をF

兵舎や弾薬庫などを建設する築城、新田原島で違法開発を続いていることを指摘し、「違法な乱開発を国が引き受けのか」と批判。

仁比氏は、防衛省と交渉中の地権者が、同島で違法開発を続いていることを指摘し、「違法な乱開発を国が引き受けのか」と批判。

両者が「160億円で仮契約」したとする報道に関し、当初同省が

と追及。岩屋氏は「12機と200人規模と聞いている」「どのようない『緊急時』かによる。事態に合わせて日米間で協議する」と答弁。米軍のいいなりが浮き彫りになりました。



提示した45億円をはるかに超えているとして事実関係を追及。岩屋氏は、「交渉中」だとして回答を拒否しました。

緊急時の受け入れ米軍次第

兵舎や弾薬庫などを建設する築城、新田原基地の米軍基地化で仁比氏は、「かつて米軍は緊急時の普天間基地に300機の戦闘機と要員がくるとしていた」と追及。岩屋氏は「12機と200人規模と聞いている」「どのようない『緊急時』かによる。事態に合わせて日米間で協議する」と答弁。米軍のいいなりが浮き彫りになりました。

日本共産党・参議院議員

仁比そうへい国会報告

2019年3月、4月合併号

発行：仁比聰平国会事務所

東京都千代田区永田町2-1-1

参院議員会館815号室

03-6550-0815 FAX 03-6551-0815

日本共産党の見解を紹介します。



【略歴】●1963年北九州市で新日鉄労働者の家に生まれる。小倉高校、京都大学法学部卒●弁護士（北九州第一法律事務所）、1999年から国政候補として活動、2004年参院選の比例区で初当選。13年参院選で議席奪還●講運理事、憲法、情報監視、予算、決算、国土交通、法務、災害委員などを歴任。現在は党中央委員、党参院国对副委員長●家族：妻／1女1男。